

Diputados: entre la comodidad y la corrupción

a Cámara de Diputados deberá concretar esta semana los nombramientos de los nuevos titulares de los Órganos Internos de Control (OIC) para cinco entes autónomos fundamentales; la Fiscalía General de la República (FGR), la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), yel Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

El crispado ambiente entre bancadas oficialistas y de oposición hace que la construcción de un acuerdo para elegir a los mejores perfiles sea prácticamente imposible, como y a sevio en la reciente se lección del presidente del Instituto Nacional Electoral y de sus cuatro consejeros; un proceso que se llevó hasta la insaculación.

En San Lázaro se empieza a considerar la idea de no hacer cambios en los OIC para ratificar por cuatro años más a los títulares que están en esos cargos desde 2019: Arturo Serrano en FGR, Eduardo Ló-

pez en CNDH, GriceldaSánchezen IFT, César Iván Rodríguez del

INAI y Manuel Rodríguez del Inegi.

La decisión pudiera ser la más cómoda, aunque quizá no la más adecuada; empieza a considerar esto, a decir de los señalamientos sobre

irregularidades que presuntamente se han cometido en sus respectivos órganos y que se supone ellos debían atajar, investigary sancionar.

Está el caso de las múltiples denuncias que se han realizado sobre la adjudicación directa AA-049000975-E16-2020 que se realizó en la FGR, en la que Arturo Serrano deió pasar un negocio de casi mil 400 millones de pesos con vigencia hasta 2024. Se benefició en aquella ocasión a la empresa arrendadora de vehículos Casanova Rent, que trata de superar hoyen día una inhabilitación de la Función Pública.

De acuerdo con documentos en poder de esta columna, la única justificación empleada para validar ese contratoyevitar el procedimiento de licitación

> fue que el proveedor tenía ya trabajos previos con la FGR, por lo que no se querían desechar los automóviles en los que ya se movilizaban los agentes.

Palabras dave

En línea con el discurso de la lucha contra la corrupción, los diputados tienen la oportunidad para elegir a quienes garanticen la transparencia y la correcta gestión de los recursos públicos. Aunque están ante la tentadora opción... de 'no hacer olas' ...

En San Lázaro se no hacer cambios